



Super spécial



Nous payons les taxes sur tous les matelas en magasin.

Venez choisir le vôtre!



AMEUBLEMENT JEANNE INC.
568, 3^e Rue, Chibougamau, QC G8P 1N9
Téléphone : (418) 748-7645
Télécopieur : (418) 748-6526
<http://www.ameublementjeanne.com>

Kiosque: 0,90\$ / Camelot: 1,00\$



Équipement de bureau Ungava

Nouveautés - musique



ÉQUIPEMENTS DE BUREAU UNGAVA
529, 3^e Rue
Chibougamau (Québec) G8P 1N8
418 748-7722
vingarbois@bureauungava.ca

Tire Média La Sentinelle

www.lasentinelle.ca



300 élèves au travail

Page 14



Michel Létourneau :
Un homme d'exception

Page 4



Abolition des commissions scolaires :
la CSBJ dit non

Page 3

Du 0% frappe à nos portes !



F-150 2019 À 0%



ESCAPE 2019 À 0%



EDGE 2019 À 0%



973-A, 3^e RUE, CHIBOUGAMAU - 418 748-8083

Défi des recrues

La 2^e édition a rejoint 300 élèves

GUY TREMBLAY

L'organisation de la 2^e édition du Défi des recrues peut dire mission accomplie. Tout était en place et offrait un grand total de 2 circuits de 13 défis à relever, soit l'immense éventail des programmes qu'offre le Centre de formation professionnelle de la Baie-James (CFPBJ).

Plus de 300 élèves de Chapais, Chibougamau, Lebel-sur-Quévillon, Matagami et Radisson de secondaire 1 et 2 ont eu l'occasion de relever d'incroyables défis en relation avec les différents programmes offerts par le CFPBJ. Ces programmes touchaient les mines, la forêt, la construction, mais aussi la santé et l'administration. Si certains défis se déroulaient dans une salle de classe, d'autres plus spectaculaires avaient lieu à l'extérieur dans un chargeur sur roues ou en forage et dynamitage. Le lendemain de cette 2^e édition, Jimmy Larochelle, directeur adjoint, mentionnait : « Tout le monde est unanime, ce fut une très belle réussite grâce à l'implication de toute l'équipe. Tous les commentaires



que nous avons reçus sont positifs et c'est encourageant pour la 3^e édition qui aura lieu en 2021.

Plan d'accès à la formation professionnelle

Le Centre de formation professionnelle de la Baie-James (CFPBJ) a profité de son activité dans le cadre du Défi des recrues pour procéder au lancement de son plan d'accès à la formation professionnelle. Ce plan est une volonté du centre de se rapprocher des écoles primaires et secondaires, afin d'améliorer le

positionnement de la formation professionnelle et de démocratiser les nombreuses possibilités qu'offre un diplôme d'études professionnelles.

La formation professionnelle, c'est pour tous

Avec cette politique, le CFPBJ souhaite des retombées significatives sur l'ensemble de son territoire. La directrice de services et du centre, Sonia Caron, a bien résumé ses objectifs : « Pour le CFP de la Baie-James, la formation profes-

sionnelle, c'est pour tous! Notre mission est d'aller recruter tous les élèves pour qui la formation professionnelle est destinée en fonction de leurs intérêts, leurs valeurs et leurs aptitudes, sans égard à un jugement de valeur de la société. Les métiers de la formation professionnelle et technique sont ceux qui seront en demande dans les prochaines années et nous souhaitons préparer nos jeunes d'aujourd'hui au monde de demain. »

Photos : Guy Tremblay

Le Défi des recrues dévoile ses gagnants

La 2^e édition du Défi des recrues s'est terminée à l'auditorium de La

Porte-du-Nord alors que le Centre de formation professionnelle de la

Baie-James a dévoilé les gagnants de cette 2^e édition.



Le prix « Coup de coeur » a été remis aux élèves de La Taïga de Lebel-sur-Quévillon. Photo : courtoisie



Les grands gagnants de la 2^e édition : les élèves de Jacques-Rousseau de Radisson. Photo : courtoisie